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28 de março de 2018, às 18h00 min,                                                                                                                                                         
Na forma regimental;                                     
 
Aos vinte e oito dias do mês de março de 2018, realizou-se a Sessão Ordinária da Câmara 
Municipal de Macuco, localizada na Travessa Mercedes Monteiro Machado nº43, na 
cidade de Macuco, neste Estado. Ausente o Vereador Ederson Araújo de Souza. A Ata da 
Sessão anterior foi colocada em Discussão e Votação o qual foi aprovada por 
unanimidade. A palavra foi franqueada no Pequeno Expediente. Não havendo quem 
quisesse fazer o uso da palavra no Pequeno Expediente o Presidente solicitou a Secretária 
Geral para que fizesse a leitura do Grande Expediente. No Grande Expediente foi feita a 
leitura dos Pareceres Favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça e Redação e a 
Comissão de Obras Públicas e Serviços Urbanos referentes ao Projeto de Lei Nº010/18 de 
autoria do Poder Executivo que dispõe sobre “Criação do Conselho Municipal de 
Saneamento Básico do Município de Macuco e dá outras providências”, do Projeto de Lei 
Nº009/18 de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre “Altera a Lei Nº302/05, a Lei 
Nº603/12 e dá outras providências”, da Indicação Nº1057/18 de autoria do Vereador 
Romulo da Silva Oliveira, da Indicação Nº1058/18 de autoria do Vereador Diogo Latini 
Rodrigues, da Indicação Nº1059/18 de autoria do Vereador Carlos Alberto da Silva 
Oliveira e do Ofício Nº002/18 da Secretaria Municipal de Administração – 
Departamento de Patrimônio Público. A Palavra foi franqueada ao Grande Expediente. 
Fez uso da palavra o Vereador Romulo da Silva Oliveira o qual disse que veio a tribuna 
dar uma satisfação com relação a indicação que apresentou sobre aulas de violão, porque 
percebeu que nem todos se adaptam ao jiu-jitsu, ao futebol então é uma oportunidade que 
está tendo de expandir esse lado musical, por isso que fez essa indicação, concluiu. Fez 
uso da palavra o Vereador Júlio Carlos Silva Badini o qual disse que veio falar sobre a 
indicação do Vereador Carlos Alberto sobre a dedetização nos bueiros do município, mas 
acha que um colega vereador fez uma indicação pedindo a limpeza dos bueiros que seria 
fundamental para que a vigilância sanitária pudesse trabalhar dedetizando todos os 
bueiros, porque muitos ainda se encontram sujos, com lama, mato dificultando assim o 
trabalho da vigilância. Disse que o que seria importante na indicação do Vereador Carlos 
Alberto é fazerem a limpeza primeiro para depois dedetizar, porque não adianta colocar o 
veneno com os bueiros sujos e que o próprio pessoal da vigilância disse que não adianta, 
que não funciona colocar veneno com os bueiros sujos. Disse que com relação a indicação 



do colega Vereador Diogo Latini que no ano passado recebeu também reclamações do 
Bairro Glória, porque não chegava correspondência nas residências do local e falaram em 
até colocar caixa de correio, números nas residências e nome nas ruas que com isso o correio 
entregaria as correspondências e é isso que o colega pediu e acha que é uma indicação 
muito válida e que tem seu apoio e com certeza de todos da Casa para resolverem esse 
problema, concluiu. Fez uso da palavra o Vereador Diogo Latini Rodrigues o qual disse 
que aproveitando que o colega vereador Júlio Badini já falou sobre sua indicação que 
gostaria de explicar que ano passado apresentou essa indicação nessa Casa e hoje em 
conversa com o Presidente que até o orientou que já existem outros bairros tendo problema 
e que aproveitou e incluiu tudo na mesma indicação, mas que sugere que o Poder 
Executivo dê um pouco mais de atenção a esse caso e que talvez designe algum setor ou 
algum funcionário para cuidar desse assunto, porque o correio está sofrendo uma grande 
pressão do Ministério Público por não está acontecendo o atendimento dos moradores 
daquele bairro e para o correio atender ele também depende da contrapartida da 
Prefeitura. Disse que uma das coisas a ser feita é o mapeamento de todos os bairros e isso 
tem no departamento de projeto na Prefeitura, ter a identificação das ruas com nome, ter a 
numeração, as caixinhas de correio naturalmente cada morador vai estar adquirindo a 
partir do momento que isso for acontecendo e só vai acontecer o serviço nas ruas que são 
pavimentadas. Disse que sabe que o Bairro Glória tem duas ruas embaixo que não são 
pavimentadas e na parte do Alto da Glória tem mais umas outras, mas que dê esse início 
para que principalmente o Bairro Glória que hoje está sendo mais prejudicado possa ser 
atendido nas ruas que já são calçadas, que tem iluminação, que tem meio fio, que já 
possam estar recebendo esse serviço. Disse ainda que hoje recebeu novamente reclamação 
de um morador do bairro que todo mês tem que vir ao correio buscar as correspondências, 
se compra alguma coisa pela internet tem que vir no correio buscar, enfim, tem que ficar 
procurando o correio para poder receber suas correspondências, então o que pede mais uma 
vez através da indicação é que o Executivo cuide com carinho dessa questão e que acha 
que é a intenção de todos nessa Casa em poder atender esse bairro. Disse que teve a 
oportunidade em campanha de ouvir isso dos moradores e que acha que muitos colegas 
também deve ter ouvido nos seus momentos de campanha e o próprio Prefeito deve ter 
escutado também dos moradores quando passou naquele bairro na campanha, então é uma 
coisa que falta designar um servidor para dar atenção, começando a confeccionar as 
placas, mesmo se for placa de acrílico que possa ser fixada nas esquinas dos imóveis com a 
autorização dos moradores e um servidor para abrir esses números mesmo que fique a 
caneta e depois o morador possa estar colocando, adquirindo o número e instalando em sua 
residência. Disse que fica aqui mais uma vez esse apelo e que está incluindo a parte alta 
do Bairro Araponga, o Bairro Barreira que tem problemas também, o Bairro Santos Reis 
que tem algumas ruas com problemas e também a parte final do Bairro Nova Macuco que 
ficou considerada como Nova Macuco (3) com as ruas também com problemas, então que 
designem esse servidor para já está resolvendo esse problema nesse bairros, principalmente 



no Bairro Glória que não recebem em rua nenhuma esse serviço e que acha que não é uma 
coisa muito complicado, mas que faz muita falta para a pessoa que não está recebendo esse 
serviço. Disse que gostaria rapidamente parabenizar o colega Vereador Romulo pela 
indicação das aulas de violão, pois qualquer projeto que seja esportivo, social, cultural, que 
vise beneficiar qualquer criança, qualquer jovem do Município e que esteja auxiliando na 
formação, tirando das ruas é válido. Disse que a indicação do Presidente Carlos Alberto 
também é muito importante e que o colega vereador Júlio já deu uma grande explanação 
com relação aos bueiros e com relação a esse pedido de dedetização, que sabe que outros 
colegas devem ter ouvido de algum morador do município essa reclamação, mas o que o 
deixou mais feliz na sessão é de ver esse Projeto de Lei do Poder Executivo sendo lido com 
relação ao reajuste dos salários do magistério público municipal e que fica feliz em ver o 
prefeito valorizando e dando oportunidade aos profissionais da educação de estar tendo 
essa valorização. Disse que é um Projeto importante que vai tramitar nessa Casa e que é 
importante todos serem conhecedores de cada item que foi lido. É um projeto que vai 
atender além dos professores, os pedagogos, diretores de escolas, então é uma classe muito 
grande e é uma coisa que vai ser um marco histórico para o Município, até porque desde 
2005 quando foi criado esse plano os professores foram ter um reajuste em 2011 ou 2012 
no final do governo do saudoso ex-prefeito Rogério Bianchini e agora está se cumprindo a 
Lei Federal Nº11.738 que é a lei do piso que vai dar a condições ao profissional de saúde 
de ter as mesmas condições de todos os professores do Brasil. Disse que deixa aqui seu 
agradecimento e que no ano passado fez duas indicações a respeito desse assunto, uma 
pedindo pelo pedagogos e outra pedindo pelos professores, então fica muito feliz desse 
projeto ter sido lido e mais uma vez pede aos colegas para analisarem com carinho, com 
atenção. Disse que já tiveram uma reunião com o Poder Executivo para esclarecer sobre o 
projeto e qualquer dúvida possam estar fazendo uma reunião e talvez até procurando o 
Departamento de Recursos Humanos da Prefeitura ou algum técnico da própria Casa para 
que possam esclarecer e para que esse projeto possa ir para votação com todos os problemas 
solucionados para estarem aprovando esse grande sonho dos profissionais da educação, 
então fica aqui mais uma vez seu agradecimento ao prefeito em poder estar apresentando 
esse Projeto de Lei nessa Casa. Pediu aparte o Vereador Romulo da Silva Oliveira o qual 
parabenizou o Vereador Diogo Latini pela indicação e disse que foi procurado por um 
morador do Bairro Glória, que o cercou e questionou sobre esse assunto e que falou para 
ele que já tinha feito indicações nessa Casa. Acha que é um investimento pequeno que tem 
causado um grande transtorno para os moradores daquele bairro. Disse também com 
relação aos bueiros que tem que agradecer a Secretaria de Obras, pois no Bairro Barreira 
graças a Deus foi atendido essa questão, que pediu ao Prefeito e fizeram a limpeza dos 
bueiros e colocaram o veneno, concluiu. O Vereador Diogo agradeceu e concluiu. Não 
havendo mais quem quisesse fazer o uso da palavra no Grande Expediente o Presidente 
disse que só para reforçar, achou que foi válido a explanação dos colegas vereadores e sobre 
a questão dos correios que passaram por isso nessa Casa e que teve que numerar o prédio o 



qual não existia número e com a exigência dos correios para serem entregas as 
correspondências o que não é diferente nas casas dos munícipes e que tem que ser feito 
mesmo, pois isso já venha se arrastando há um bom tempo e continua ainda, não só esse 
tipo de problema no bairro que o colega Vereador fez a indicação como deve ter outros 
também. Achou que foi muito válido também a respeito do Poder Executivo estar 
designando um servidor para fazer isso, que só assim que vai estar dando um suporte e 
acabando com esse problema. Outra coisa foi sobre a indicação do Vereador Romulo que 
achou muito válida também, que é uma coisa que se fala de parte social, esportiva, tudo é 
isso tem que estar levando em consideração, porque é bom para o jovens, adolescentes e 
adultos também. E a outra questão foi sobre sua indicação devido a várias reclamações 
que teve de moradores e que estão vivendo esse problema aqui nessa Casa, não é de ratos, 
mas já apareceram baratas nessa semana. Disse ainda que tudo vai ser resolvido e 
parabenizou a todos pelas indicações e ao Prefeito pelo Projeto de Lei sobre a valorização 
dos profissionais que são os professores, pois é uma classe fundamental não só para o 
município como para todo País, porque educação é a base de tudo para que o País, o 
Município, o Estado aconteça, concluiu. Em seguida o Presidente passou para Ordem do 
Dia. Colocou os Pareceres Favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça e Redação e 
a Comissão de Obras Públicas e Serviços Urbanos referente ao Projeto de Lei Nº010/18 de 
autoria do Poder Executivo em Única Discussão e Votação o quais foram aprovados por 
unanimidade. Por se tratar de Projeto de Lei em Regime de Urgência colocou o Projeto de 
Lei em Tela em Única Discussão e Votação o qual foi aprovado por unanimidade. Colocou 
a Redação Final do referido Projeto de Lei em Única Discussão e Votação o qual foi 
aprovado por unanimidade e foi a sanção. O Presidente disse que esqueceu de comentar 
antes, que com relação a criação desse Conselho, que se informou com o Poder Executivo 
para dar uma explanada para os colegas Vereadores, que foi devido a algumas perdas de 
verbas do Governo Federal, Governo Estadual que estava perdendo por falta do Conselho 
e que já teve uma perda em outra Legislatura, no governo passado de mais de oitocentos 
mil reais e a previsão é que no resto do mandato do atual Prefeito que o Município venha 
a receber em torno de quase quatro milhões em verbas para obra de saneamento básico e 
por isso necessita desse Conselho. Em seguida encaminhou o Projeto de Lei Nº009/18 de 
autoria do Poder Executivo as Comissões de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Finanças, Orçamento e Fiscalização Financeira e Comissão de Educação, Cultura, 
Turismo, Esporte e Lazer. Encaminhou a Indicação Nº1057/18 de autoria do Vereador 
Romulo da Silva Oliveira, a Indicação Nº1058/18 de autoria do Vereador Diogo Latini 
Rodrigues e a Indicação Nº1059/18 de autoria do Vereador Carlos Alberto da Silva 
Oliveira ao Chefe do Poder Executivo. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, e eu Janaina Pinheiro Felix 
Azevedo lavrei a presente ata que vai assinada pelo 
Presidente___________________________ e pelo 1º 
Secretário__________________________.                        


